
 

 

邑楽町教育委員会会議録 

開会年月日時刻 平成 29 年 5 月 23 日（火）午前 9 時 30 分 

閉会年月日時刻 平成 29 年 5 月 23 日（火）午前 11 時 57 分 

開会の場所 邑楽町役場 2 階 204 会議室 

議案事項 

議案第 10 号 邑楽町立学校給食センター運営委員会委員の委嘱に

ついて 

議案第 11 号 邑楽町立学校評議員の委嘱について 

議案第 12 号 邑楽町社会教育委員の委嘱について 

議案第 13 号 邑楽町人権教育推進協議会委員の委嘱について 

議案第 14 号 邑楽町スポーツ推進審議会委員の任命について 

その他 

１）邑楽町認定こども園設置条例（案）について 

２）邑楽町中央公民館建設検討委員会委員の委嘱について 

３）平成 29 年度上半期学校等訪問について 

４）太田市東毛林間学校の廃止について 

５）総合教育会議について 

６）平成 29 年 6 月行事予定について 

７）次回教育委員会について 

８）その他 

出席者 

教 育 長    大竹 喜代子 

 

委   員    黒澤 幸男 

 

委   員    岡田 真幸 

 

委   員    谷津 洋子 

 

委   員    中村 郷志 

説明員 

学校教育課長   中繁 正浩 

生涯学習課長   半田 康幸 

子ども支援課長  久保田 裕 

教育委員会書記  髙橋 克徳 



会議録 

議長（大竹） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課

長（半田） 

ただ今より、5 月定例教育委員会を開会いたします。 

それでは今回の議事録署名人を決定いたします。 

岡田委員、谷津委員にお願いします。 

次に教育長事務報告をさせていただきます。 

 

前回の教育委員会から今回の教育委員会まで、行事予定表を基に主なも

のを説明させていただきます。4 月 26 日に臨時職員面接があり、これは

用務員の交代ということで行われました。5 月 5 日は初めて農業振興課

の企画で軽トラ市場が多目的広場で行われました。同日藤棚呈茶会が

多々良沼公園の東屋であり、250 人以上の参加者がありました。8 日は今

年度第 1 回目の邑楽町教職員全体研修会がありました。道徳の授業のあ

り方についての研修で大変有意義な内容でした。9 日は管内校長会。10

日はおうら祭り役員会議が行われ、昨年まであった｢オーマス｣が今年は

出ないとのことです。11 日は全国町村教育長会の総会と研修会があり、

昨年、私が図書館のことを発表したので、今年も事業報告があり参加し

てほしいとのことで参加しました。12 日は幼保小連携会議が行われまし

た。幼稚園･保育園から学校にあがるとき環境も変わり学習も始まります

ので、小 1 プロブレム解消のため、また、学びの接続のため行っていま

す。同日町 P 連総会が行われました。また同日に町体育協会歓送迎会が

あり、根岸会長の下新たな顔ぶれで組織がスタートしました。13～14 日

は邑楽町公民館まつりが行われました。13 日はスポーツ少年団総会があ

り、同日青少推総会･懇親会が行われました。14 日に空手演武会と町長

杯争奪ソフトボール大会が行われました。17日は県の小学校長会があり、

創立 70 周年記念式典とあわせて行いました。18 日は子ども･子育て会議

が行われ、主に｢認定こども園｣について話し合われました。同日体育協

会長杯グラウンド･ゴルフ大会が行われました。また同日に郡社会教育振

興会総会、郡ライブラリー総会、郡社会体育総会、郡 P 連総会が行われ

ました。20 日は町のスポーツ少年団交流野球大会で、8 チームが参加し

ました。同日に中央公民館現場ワークショップが行われ、中央公民館の

イメージが膨らみました。21 日は町民テニス大会が行われました。22

日は臨時議会があり、新たな正副議長が選出されました。以上です。 

半田生涯学習課長補足説明をお願いします。 

 

中央公民館現場ワークショップについてですが、参加者は、午前中 30 名、

午後は２回開催でそれぞれ定員 25 名が満杯状態でした。合計 80 名でし 
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生涯学習課

長（半田） 

 

 

 

た。工事中の現場に入ることはなかなかありませんが、なるべく多くの 

方に中央公民館に関心を持ってもらうことと出来上がった後の活用を今

のうちから考えてもらい開館を迎えたいと思い開催しました。今後も開

催予定ですのでよろしくお願いします。 

 

補足説明も含めて質疑等のある方はおりますか。ないようですので、教

育長事務報告を終わります。 

 

それでは、議事に入ります。最初にお諮りしますが、議案第 10 号

邑楽町立学校給食センター運営委員会委員の委嘱について、議案第 11 号

邑楽町立学校評議員の委嘱について、議案第 12 号邑楽町社会教育委員の

委嘱について、議案第 13 号邑楽町人権教育推進協議会委員の委嘱につい

て、議案第 14 号邑楽町スポーツ推進協議会委員の任命については委員委

嘱等案件のため、その他の１）邑楽町認定こども園設置条例（案）につ

いては、議会議決案件のため「地方教育行政の組織及び運営に関する法

律」第 14 条 7 項及び第 8 項の規定により、非公開といたしたいと思いま

すが、ご異議ございませんか。 

 

〔異議なし〕 

 

異議なしと認めます。議案第 10 号邑楽町立学校給食センター運営委員会

委員の委嘱について、議案第 11 号邑楽町立学校評議員の委嘱について、

議案第 12 号邑楽町社会教育委員の委嘱について、議案第 13 号邑楽町人

権教育推進協議会委員の委嘱について、議案第 14 号邑楽町スポーツ推進

協議会委員の任命について、その他の１）邑楽町認定こども園設置条例

（案）については非公開にし、公開案件審議終了後に協議します。 

次にその他の２）邑楽町中央公民館建設検討委員会委員の委嘱について

を議題といたします。半田生涯学習課長説明をお願いします。 

 

邑楽町中央公民館建設検討委員についてですが、教育委員会の委嘱では

なく町長が委嘱することとなっており、既に決定されていますので報告

事項となります。出身母体の役員改選があったため検討委員の変更があ

りました。検討委員会は委員長が副町長、副委員長が総務課長となって

いますが、今回は、副委員長の総務課長が替わり、また、委員について 
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教育委員（黒
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は、体育協会長、幼稚園 PTA 連合会長の 2 名の委員が替わりました。よ

ろしくお願いします。 

 

この事について、何か質疑はありますか。 

 

ワーキンググループというのはどういうものですか。 

 

ワーキンググループは町職員の内部組織です。全員が職員です。委員は

生涯学習課の職員と公募で集まった職員です。補助金申請の関係で参加

してもらっている都市建設課の職員もいます。 

 

名簿の人はある程度充て職ですか。建物の中の備品関係についてはワー

キンググループの意見が入ってきますか。 

 

細かい家具の配置や管理上こうした方がよいだとかという部分は、ワー

キンググループの意見がかなり尊重される傾向にあります。それ以外の

大きな部分については、職員は発言を控える傾向があり、あまり会議の

場でも発言をしない感じです。 

 

ワーキンググループ等に一般の興味を持っている方は入っていますか。 

 

ワーキンググループは役場職員のみで、建設検討委員会については指名

団体の代表ということで選出されていて、公募はしていません。ただ、

ソフトウェアである運用の部分について、開館準備事業実行委員会とい

うものを、これは一般に募集しまして 20 名位の町民が参加しています

が、そこで実際の事業については皆さんの意見を反映させています。 

 

検討委員会はいつまで存続させるのですか。 

 

中央公民館が完成するまでです。開館記念式典が終了したら解散となり

ます。 

 

ホールの可動式の椅子は常に出しておくのですか。 
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原則、収納しておき、使用するときだけ出す予定です。 

 

椅子の出し入れに時間はかかりますか。 

 

20 分から 30 分くらいかかります。椅子の出し入れについては、100 席、

200 席、300 席と 3 段階で出すことができないかメーカーに調査依頼を

しています。 

 

この事について、ほかに質疑はありますか。ないようですので、３） 

平成 29 年度上半期学校等訪問について、中繁学校教育課長説明をお願い

します。 

 

平成 29 年度上半期学校等訪問について、期日は平成 29 年 6 月 27 日火

曜日です。当日は集合・出発時間の 8 時 30 分に役場正面玄関前にお集ま

りください。最初に邑楽中学校に行きます。その後、長柄小学校、高島

小学校、給食センターで給食を実費で食べ、ヤングプラザ、産業研修会

館、最後に中央公民館建設現場を見学します。その後、教育委員会を開

催します。よろしくお願いします。 

 

この事について、何か質疑はありますか。ないようですので、次に４）

太田市東毛林間学校の廃止について、中繁学校教育課長説明をお願いし

ます。 

 

5 月 19 日付けで太田市長から町長宛の正式な通知が届きました。太田市

東毛林間学校については、もともと東毛広域市町村圏振興整備組合で昭

和 47 年から管理運営していましたが、平成 26 年度末に当整備組合が解

散し、平成 27 年 4 月 1 日に施設の所有権が太田市に移管されました。そ

して、太田市、館林市、邑楽郡 5 町で管理運営協議会を設立、今後どう

するのか協議し､平成27年から5年間は今まで通り使用することになり、

運営費は管理運営協議会構成市町で分担しています。昨年 11 月に開催さ

れた管理運営協議会において、平成 31 年度末で廃止の意見を得たので、

太田市は平成 31 年度末で廃止することに決定しました。以上よろしくお

願いします。 
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議長（大竹） 

 

この事について、何か質疑はありますか。ないようですので、次に５） 

総合教育会議についてを議題といたします。 

 

総合教育会議については、年 2 回の開催予定です。この会議は、町長が

招集するものであり、今年度第 1 回目の会議は、町長の予定で 7 月 7 日

午前 9 時 30 分から行いたいと思います。よろしくお願いします。 

 

この事について、何か質疑はありますか。ないようですので、次に６）

平成 29 年 6 月行事予定について、中繁学校教育課長・半田生涯学習課長

説明をお願いします。 

 

学校教育課の 6 月の主な予定行事を読みあげる。 

 

生涯学習課の 6 月の主な予定行事を読みあげる。 

 

この事について、何か質疑はありますか。 

 

中野東小学校の定数訪問指導とは何ですか。 

 

これは学級編制など児童の数が正しいか県の方で指導するものです。 

 

この事について、ほかに質疑はありますか。ないようですので、次に

７）次回教育委員会についてですが事前に教育委員さんの都合を聞いて

いますので、6 月 27 日（火）の学校等訪問終了後午後 4 時 15 分に行い 

ます。 

次に非公開案件に入ります。その他の１）邑楽町認定こども園設置条例

（案）についてを議題とします。 

 

以下非公開 

 

次に議案第 10 号邑楽町立学校給食センター運営委員会委員の委嘱につ

いてを議題といたします。 

 

以下非公開 
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議案第 10 号邑楽町立学校給食センター運営委員会委員の委嘱について

を提案通り決定します。  

次に議案第 11 号邑楽町立学校評議員の委嘱についてを議題とします。 

 

以下非公開 

 

議案第 11 号邑楽町立学校評議員の委嘱についてを提案通り決定しま

す。  

次に議案第 12 号邑楽町社会教育委員の委嘱についてを議題とします。 

 

以下非公開 

 

議案第 12 号邑楽町社会教育委員の委嘱についてを提案通り決定しま

す。  

次に議案第 13 号邑楽町人権教育推進協議会委員の委嘱についてを議題

とします。 

 

以下非公開 

 

議案第 13号邑楽町人権教育推進協議会委員の委嘱についてを提案通り

決定します。  

次に議案第 14 号邑楽町スポーツ推進審議会委員の任命についてを議題

とします。 

 

以下非公開 

 

議案第 14号邑楽町スポーツ推進審議会委員の任命についてを提案通り

決定します。  

 

以上で 5 月の教育委員会を閉会します。 

 

 

 

 


